

Cuba reporta 467 casos positivos de Covid-19

Última actualización: Martes, 22 Febrero 2022 17:58

Visto: 464

Al cierre del 21 de febrero Cuba reportó 467 nuevos casos de la Covid-19 y ningún fallecido, informó el [Ministerio de Salud Pública](#) en su parte diario.

Para la vigilancia del día se analizaron 9129 muestras. Los centros hospitalarios otorgaron 629 altas médicas y permanecen activos 2969 pacientes.

Del total de casos diagnosticados 454 fueron contactos de confirmados, 8 con fuente de infección en el extranjero y 5 sin fuente precisada.

Cuba reporta 467 casos positivos de Covid-19

Última actualización: Martes, 22 Febrero 2022 17:58

Visto: 464

En Matanzas resultaron positivas 47 muestras, 37 de ellas pertenecientes al municipio cabecera. Cárdenas reportó 4 casos confirmados, Colón informó 3 y Jovellanos, Pedro Betancourt y Unión de Reyes registraron un paciente cada uno.

La región de las Américas reporta 147 millones 437 mil 208 casos confirmados, el 34,64% del total en el mundo, con 32 millones 718 mil 957 casos activos y 2 millones 632 mil 590 fallecidos, para una letalidad del 1,79%. (ALH)

Melissa Guerra Domínguez y Lorelys Pimienta Gómez/Estudiantes